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REQUERIMENTO N.º 074/2016.- 

P 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando para que 

possa informar a esta Casa de Leis, os seguintes esclarecimentos sobre os gastos com a 

hospedagem do Prof. Marcio Atalla em Jaguariúna e com o Projeto Vida de Saúde.  

 

 Quais gastos que o Município está tendo com hospedagem para o  

Prof. Marcio Atalla? 

 

 Quais investimentos estão sendo feitos no Projeto “Vida de Sáude”?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Mediante as informações divulgadas na Imprensa local, a 

Prefeitura encontra-se endividada e, sendo essa dívida de valor tão alto e 

prejudicial a cidade, como a mesma vem financiando a hospedagem do Prof. 

Marcio Atalla e arcando com os custos do Projeto “Vida de Saúde”, conforme 

consta nas publicações na Imprensa Oficial da cidade, dos extratos de contratos 

para esses fins? (cópias anexas).  

Diante do exposto, é de grande importância que a Prefeitura encaminhe a 

esta Casa de Leis, em caráter de extrema urgência, as informações aqui solicitadas, sobre o 

Controle Interno do nosso Município, juntamente com os relatórios elaborados até a presente 

data. 

Gabinete do Vereador, 20 de Junho de 2016. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de junho de 2016 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 


